

Cuba invite à discuter de la culture et du développement durable (+Photos)



Paris, 3 avril (RHC) La vice-ministre cubaine de la Culture, Kenelma Carvajal, a invité aujourd'hui le Groupe des 77 plus la Chine à un forum à La Havane pour discuter de la contribution de la culture au développement durable et à l'inclusion sociale.

Lors d'une réunion du chapitre Unesco du bloc de 134 États membres, elle a donné des détails sur l'organisation, les objectifs et les attentes de la réunion des ministres de la Culture du G-77 plus la Chine, qui se tiendra le 4 mai au Palais des congrès de l'île, dans le cadre du premier Congrès sur le patrimoine culturel.

Selon la haute fonctionnaire, cet événement, qui s'inscrit dans le cadre de la présidence pro tempore du Groupe, assurée cette année par Cuba, vise à promouvoir la coopération Sud-Sud afin de renforcer la culture en tant que bien public, de discuter de sa dimension sociale et économique et d'accroître sa contribution au développement durable et à l'inclusion.



Nous avons également l'intention d'évaluer le potentiel d'échange de bonnes pratiques et de progrès dans la gestion intégrée du patrimoine, le tourisme culturel et patrimonial, les industries culturelles, l'économie créative et l'éducation artistique, a-t-il déclaré en présence du sous-directeur général de l'UNESCO pour la culture, Ernesto Ottone.

Carvajal a indiqué que la réunion des ministres du 4 mai à La Havane aura deux sessions thématiques plénières, avec une combinaison de formats en face à face et en ligne.

Les chefs de délégation pourront choisir le thème sur lequel ils souhaitent intervenir, dans le cadre du vaste programme d'un forum que nous considérons comme très important en tant qu'espace de construction collective et de dialogue, et auquel nous espérons la plus grande participation possible, a-t-elle souligné devant les ambassadeurs et les diplomates présents.

La vice-ministre cubaine a souligné l'importance du G-77 plus la Chine dans le domaine du multilatéralisme, car il regroupe 134 des 193 États membres de l'ONU et représente 80 % de la population mondiale.

En ce qui concerne les attentes de la réunion des ministres de la culture du bloc, elle a mentionné l'accord sur une déclaration finale, axée sur la valeur de la culture en tant que bien public mondial et sur sa dimension sociale et économique en vue du développement durable et de l'inclusion.

Nous espérons que ce document contribuera à encourager la coopération sud-sud sur des questions allant de la gestion intégrée du patrimoine, des industries culturelles et de l'économie créative au tourisme culturel et patrimonial, à la formation artistique et à l'échange de bonnes pratiques, a-t-elle déclaré.



o

Pour sa part, l'ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO, Yahima Esquivel, a indiqué que les invitations au forum de La Havane avaient déjà été envoyées aux délégations et qu'un projet de

déclaration finale serait bientôt diffusé, en vue de la contribution des membres du G-77 plus la Chine au texte.

Carvajal et Esquivel ont insisté sur l'opportunité que représente la réunion pour consolider les positions communes d'un espace engagé dans la défense du multilatéralisme, de la solidarité et de la paix face aux défis actuels. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/318625-cuba-invite-a-discuter-de-la-culture-et-du-developpement-durable-photos>



Radio Habana Cuba